



6 Pièces

327 m²

Réf. V1389MGS

3 400 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandat unique dans le secteur très prisé du bois fleuri à biot, au calme absolu, coup de coeur pour cette bastide intégralement rénovée avec des prestations de haute qualité sise sur un superbe terrain intelligemment complanté de 4520 m² offrant une vue panoramique jusqu'à la mer. Au rez-de-chaussée, une vaste entrée dessert une grande salle à manger avec plafond cathédrale, un salon avec cheminé et une cuisine indépendante réalisée sur mesure. Toutes ces pièces de vie s'ouvrent sur les différentes terrasses, l'espace piscine et le jardin. En complément de plain pied, une chambre en suite, une ...

Unique mandate in the highly sought-after bois fleuri area of biot, in absolute peace and quiet, love at first sight for this fully renovated bastide with top-quality features, set in superb, well-planted grounds of 4,520 m² with panoramic views all the way to the sea. On the ground floor, a vast entrance hall leads to a large dining room with cathedral ceiling, a living room with fireplace and a custom-built independent kitchen. All these rooms open onto several terraces, the pool area and the amazing garden. There is also an en suite bedroom, a utility room and access to the tiled double ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

